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第1470回平成25年9月10日（火）

諦演： “オーストラリアから日本の医療を考える

-2012VTTプロジェクトに参加して”

愛知県がんセンター中央病院

消化器外科三澤一成様

●出席報告

会貝

出席率

前々回

（37）名

89％

(修正出席率）

出ﾉﾙi 34名

96． 88％
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第1469回平成25年9月3日 （火）曇り

くガバナー補佐訪問＞
三浦俊彦ガバナー補佐

浅岡勝行地区副幹事

中山信義分区幹事

1）本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので、理事役員各委員長は3F「桜の間」へ

お集まり下さい

その後理事役員会を開催致します。理事役員の

方々はそのままお残り下さい

2）ロータリーの友9月号・ガバナー月信前年度最終

号が届いておりますのでお帰りにお持ち下さい
◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介

東名古屋分区 三浦俊彦ガバナー補佐

第2760地区 浅岡勝行地区副幹事

束名古屋分区 中山信義分区幹事

◆新入会員紹介 松岡多加倫君（親睦委員会）

（紹介太谷恩君）

萩原会長挨拶

１
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■瞳
本日は「ガバナー補佐訪問」日。
失礼があってはならないため担当

委員長の皆さんが事前にいろいろ

準備をして下さいました。

例会前11時30分～12時20分ま

でガバナー補佐三油俊彦さま、

地区副幹事浅岡勝行さま、 分区

幹事中山信義さまを私ども会
クト、副幹事全員でお迎えして有

松岡君より宣誓響を読み上げ

その後宣誓譜にサイン

萩原会長より入会認証書を

読み上げバッジと認証書手渡し
長、幹事、会長エレクト、副幹事全員でお迎えして有

意義なお話しを伺いました。

中でも何処のクラブについても課題となっている「会

員増強」のお話しが話題に出ました。現在会員数の多

いクラブもそれなりに以前より減少しているため会員
全体を3グループに分け競いあう方法をとっていると

いう禰極的な考え方のクラブさんのお話しを参考まで

にとお話し頂きました。

その後例会場に、お三人を会長がご案内させて頂きま

して点鐘となりました。

ゲスI､紹介そして新入会員松岡多可倫さんにこれ

から末長くよろしく。の心を込めて認定書授与式を執

り行いました。

松岡さん1千種ロータリークラブヘようこそご入会

下さいました。メンバー全員大歓迎です。

例会最後にガバナー補佐三浦俊彦さまよりロ－

松岡多加倫（まつおかたかのり）

昭和46年2月 6日

名古屋市東区筒井1丁目6番6号

筒井ハイツ20A2
'kLO52-979-6145

名古屋市港区束土古l111.1丁目

24番7号
1kl.052-979-6145

オーケン㈱ベイサイド営業本部
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衛生設備販売

大谷 恩
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名 称

地 位
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推薦者

会長ﾃｰﾏ『輝き』 本紙は再生紙を伽月しております。



タリークラブの本質をお話し頂き、非常に感銘を受けま

した。

その後クラブアセンブリーにもご参加頂き各委員長

の報告に熱心に耳を傾けて頂きまとまったクラブです

ね。とおっしゃって頂き嬉しくクラブアセンブリーを
終えさせて頂きました。

三浦さま浅岡さま中山さまお署い中おいで下さ

いまして本当にありがとうございました。

今後ともどうぞよろしくご指導賜りますようお願い申

し上げます。

私は「寄付する」ということの意味を考えさせられまし

た。このことは奉仕活動の意味にもつながって来ます。

皆さんはどうお考えでしょう。

＜増強について考える＞－会員の意識向上と

クラブのパワーアップのチヤンスー

RIは現在120万人の会員を2015年までに130万人に

したいとしています。女性と若い．世代の会員の入会を図

る努力とともに、毎年12万人が入会し同数が退会する

という現状をどう変えたらよいか。

ロン・バートンRI会長は「ロータリアンの皆さんは、

ロータリーに打ち込むきっかけとなる何かをロータリ

ーで見つけた体験をお持ちだと思います。その感動を新

入会員に伝えられれば、 「正面玄関から入会して来た人

が、すぐ襲口から出て行くこと』は無くなるはずです。」

と述べています。

田中ガバナーは「何故ロータリーに入会したか？」と

自問自答してみてどんな答えが出せるだろうと問われ

ました。田中ガバナーご自身では20の答えを考えてみ
たと話されましたが、皆さんはどんな答えが見いだせる

でしょうか？

’ 三浦俊彦ガバナー補佐ご挨拶

議
す。そして強調事項は以下の3点です。
①会員増強

②財団を通じた人道奉仕の充実

③ロータリーファミリーを通じたネットワークの強化

RIテーマを受けての田中正規ガバナー方針は「磨いて

輝こう」で、以下の4点を重点項目としています。

・会員の意識向上 ・地区の改革 ・クラブのパワー
アップ ・会員増強

これらの方針を受けて私が思ったことをお話してみた

いと思います。

＜ロータリーモメント＞

2012-2013年度の「ロータリーの友」には「ロータリ

ーモメント」というページがありました。私がロータリ

ーにはまった時という意味です。私のロータリーモメン

ト体験をお話しします。

・チェンマイクラブの社会奉仕

入会して2年目WCSの視察旅行に参加しました。

そこでタイのチェンマイのクラブが行っている社会奉

仕活動の数々を視察し、ロータリーの奉仕活動はこんな

に面白いことをしているのかと感動させられたのです。

私が興味を引かれた奉仕プロジェクトの一例をあげる

と、クラブがミャンマーで安価で子牛を購入、タイの貧

しい農民に貸与し飼育してもらいます｡牛は畑の雑草を

食べてくれ､育った牛を売却してクラブは初期費用を回

収し再度子牛をllliｻ入､残りは農家の貴重な現金収入にな

るというものでした。

・国連とロータリー

ロータリークラブが国連創設に重要な役割を果たし

たという歴史を知った事も大きな感動でした。

1942年戦時下のロンドンで､ロータリアンが平和な戦後

世界のための計画を立てる会議を開催､21ヶ国の代表が

出席しました。会議を重ね、それが後に国連機関ユネス

コとなるのです。更に、 1945年国連衝l1設のためのサンフ
ランシスコ会議において、国連職員がまだいなかったた

め、翻訳、決議の表現、議論の合意などを含む国連憲章

起草の専門的な活動に関して、ロータリーが頼りにさ

れ、ロータリーは公式のアドバイザーとしての地位を与

えられました。 1945年6月26日国連懲章調印式に立ち
会うロータリアンの写真はロータリーの果たした役割

を象徴しています。

さあ、ロータリーライフの感動を共にし、豊かな人生に

踏み出そうではありませんか。

＜財団を通じた奉仕の充実＞

今年度世界全地区で実施された「未來の夢計画」は、

ロータリー財団の新たな時代の幕開けです。

ロータリー財団を奉仕活動のエンジンにするというの

がRIの戦略のようです。

財団に寄付した資金は地区で最大75％まで(グローバル

補助金で)使用可能となります。我々が自ら計画して行

う奉仕活動の充実のために財団への寄付をしたいと思

うのです。

＜寄付するということ＞

寄付は、あった方が望ましいけれどあっても無くても
よいというものではなく、ニューヨークのメトロボリタ

ン歌劇場が寄付で成り立っているように、社会にとって

必要な大切な役割を担っているものだと思います。

財団への寄付はそのような意味を持っているのではな

いでしょうか。

寄付を求められた時に、いくら寄付するか？

「出せる範囲で」と答えられると思います。しかし、 「何

の痛痒も感じない金額を寄付するのではなく、この金額

を出したら今日の昼食は少し節約しなければならいと

いうような気持ちになる金額を寄付することで、弱者の

痛みを共有する」のだとある人が述べています。



＜ガバナー月信9月号より＞

■ガバナーメッセージ
11 ：30～12：20
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会長・幹事懇談会
ガバナー田中正規

9月は新世代のための月間です。

年齢30歳までの若い人の支援をするすべてのロータ

リー活動に焦点を当てる目的で設けられています。

R12013年の規定審議会にて標準ロータリークラ

ブ定款第5条五大奉仕部門新世代奉仕部門の「新世代」

を「青少年」に変更されました。 （但し月間は新世代で

よいと確認しています）

青少年奉仕委員会は、当初は社会奉仕委員会の中の小委

員会として発足しました。したがって社会奉仕の理念の

もとに運営されるべきです。しかしながら奉仕の第五部

門になった青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プ

ロジェクト及び国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平

和と異文化の理解を深め育む交換プロジェクトを通じ

て、青少年ならびに若者によって、好ましい変化がもた

らされることを認識するものであります。

これから伸びるわれわれの後継者に奉仕の理念を吹き

込み、若いときから奉仕を実践してゆけば、より良い社

会を作るのにいっそう役立つはずです。

「青少年は未来のロータリアン」と言われますが、ロー

タリーの青少年奉仕のスローガンに｢各ロータリアンは

青少年の規範である」とあります。これはロータリアン

はまず己を慎んで青少年指導の資格を養うことが第一

であり、青少年と接し、共に生活することによって指導

することが第二です。青少年の間にあってロータリアン

として立派に行動すれば､彼らは未来の理想像を皆さん

ロータリアンの中に発見し、前途の希望に胸を膨らませ

ることでしょう。この年度も新世代（青少年）のための

多くの活動をガバナー月信に紹介してください。
またロータリーの友にも投稿して下さい。
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三浦俊彦ガバナー補佐、浅岡勝行地区副幹事、中山信義

分区幹事を囲み懇談会が行われました。

クラブ協議会 13：40～14：40

各委員長より今期のクラブ活動内容や計画について

報告、ガバナー補佐より地区ガバナーの方針、会員増強

についてのご意見がありました。

◆理事役員会議事録 （9／3）

審議事項

1）職場例会の件

10月29日 （火） 場所：松楓閣

スケジュール

12 ： 30点鐘

＄ 食事

13 ：00点鐘

t例会終了後文化財・庭園観覧

13？ 30

2）ワールドフード．ふれ愛フェスタの件

和合RC企画2760地区協賛
ロータリーチャリティーイベント

「カンボジアの子供たちに命の水を」

2013年11月2．3．4日

栄、久屋大通公園にて開催

チケット （＠2,000円）を職入するかたちで支援
自由参加で会員皆に呼びかけ 承認
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<2014年シドニー国際大会のご案内＞

◆シドニー国際大会本会議

2014年6月1日（日）～6月4日（木）

場所：シドニー・オリンピック・パーク

本会議場所:A11phonrsArena

（ｼﾄﾞﾆｰ・ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ハ°_ｸ内）

※シドニー国際大会の詳細はホームページを

ご参照下さい四四WnCOnvention,Org

3）職業奉仕委員会

10月1日（火）優良従業員表彰、状況報告

加藤重雄君より2名推薦あり
社会福祉法人高針福祉会極楽保育園佐藤友香様

社会福祉法人高針福祉会特別養護老人ホーム極楽苑

伊藤千佳様

4）親睦委員会

秋季家族会 10月12日 （土）

参加会員22名家族10名事務局1

故松居敬二君の奥様故小林明君の奥様も

ご参加家族会員と同じく参加会費20,000円
合計35名参加

※今後、親睦事業のお誘いについて、過去を遡って
どの年度で区切るのかどうか､次回継続審議とする

◆田中ガバナーを囲む夕食会

2014年6月1日（日）

19:OO集合・受付

記念写真撮影

19:30ガバナーを囲む夕食会

（着座・定席）

22:OO閉会

場所：ヒルトンシドニー

登録料: 12,000円

締切り:2013年11月末日

※参加のお申し込みは事務局までお願い致します
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ロン．バートンRI会長より、□一タリアンの皆さまへ

こんにちは。

2014年の第105回ロータリー国際大会は､2014年6月1

日～4日、オーストラリアのシドニーで開催されます。

皆様と、シドニーでお会いし、「ロータリーを実践しみ

んなに豊かな人生を」の2013-14年度テーマを実現で

きることを心から願っています。

国際都市のシドニーは､東西を結ぶひとつの拠点とい

えるでしょう。街中では、シドニー・オペラハウスやハ

ーバーブリッジの壮観な建築物を楽しみ､都市部から足

を延ばすと光あふれるピーチやブルーマウンテンの大
自然を満喫することができます。

ワインの産地、ハンター・バレーを訪れるのも良いでし

ょう。

大会前の3日間と、大会後の1日間は、ニューサウス

ウェールズ州政府から提供される無料の交通機関サー

ビスを利用して、さまざまな場所を訪れることができま

す。

オーストラリア国内にはグレート・バリア・リーフや、

グレート・オーシヤン・ロード、キャンベラ、メルボル

ン、ブリズベン、ゴールド・コースト、アデレード、パ
ースなどの素晴らしい観光地がたくさんあり、お好みに

合わせて素敵な旅をご計画ください。
ロータリーだからこそ得られる楽しみや親睦、貴重な

プロブラム、世界レベルのエンターティメントと郷土料

理、そしてオーストラリアの大自然を体験するために

も、ぜひ国際大会にご登録ください。 「ロータリーを実

践しみんなに豊かな人生を」のテーマを通じて、一緒に

最高の時を楽しみましょう。
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三浦俊彦ガバナー補佐（名古屋錦RC)

浅岡勝行地区副幹事 （西尾RC)

中山信義分区幹事 （名古屋錦RC)

よろしくお願い致します

萩原喜代子

ガバナー補佐三浦俊彦様

地区副幹事浅岡勝行様

分区幹事中山信義様

本日はようこそおいで下さいました

千種RCメンバー全員心から歓迎申し上げます

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

会員誕生日祝い

松岡多加倫

このたび入会させていただきました松岡多加倫で

ございます

ご指導のほどよろしくお願い致します

渡遜源市

先日地区青少年サミットに萩原会長と参加しました。

「インターアクト」 「ローターアクト」RYLA(ライ

ラ）地区青少年交換の4つのプログラムについて報

告を聞きました｡若い世代の育成はロータリーの大事

なテーマであると感じました。

笹野義春

三浦俊彦ガバナー補佐浅岡地区副幹事中山分区

幹事よろしくお願い致します。

ご夫人誕生日祝い

池森由幸 樫尾富二 加藤重雄

貴志浩司 小林英毅 小山雅弘

近藤和幸 牧野登志子 柵木充明

宮尾紘司 西川豊長 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 尾関武弘

佐久間良治 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内克豊 竹内眞三

谷口 優 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏 吉田節美 吉田 玄

三浦俊彦ガバナー補佐浅岡勝行地区副幹事

中山信義分区幹事よろしくお願い致します。

本日よりご入会松岡多加倫君宜しくお願いします

三好 親会員誕生日祝い

|合計 97, 000 円’
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